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五中の環境部の仕事がいよいよ忙しくなりました。今年も自然環境やゴミゼロ運
動など環境問題にも取り組んでいきたいと思います。

チューリップの球根をすべて掘り出した後には土作りをしたうえで、夏野菜
の栽培に入りました。また、松戸市の緑のカーテン運動に参加し、今年も第
一校舎、第二校舎前にプランターにゴーヤ、フウセンカズラ、朝顔の苗を植
えました。今後が楽しみです。

第２校舎前の畑ではひまわりの芽が出て、キ
ュウリ、トマトの実が成長してきました。

今年も五中にツバメが飛来し、子育てをしています。
雛もあと何日かで飛び立つと思います。

ゴーヤの苗、ひまわりの種、オクラの種がまだ余っています。ほ
しい方はお子さんを通じて環境部顧問の松本までご連絡ください。

夏の作物を植え終わり、これからは水やりと草取りに追われます。


